

Antrag

Auswertung des Verkehrsversuches Rosenheimer Straße endlich veröffentlichen!

Nr. 2021-03-26

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert die Auswertungen des Tempo 30 Verkehrsversuches in der Rosenheimer Straße mit allen Daten endlich zu veröffentlichen und dem Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen unverzüglich zu übermitteln.

Begründung:

Im Sommer 2017 wurde vom Münchner Stadtrat der Verkehrsversuch mit Tempo 30 in der Rosenheimer Straße beschlossen. Ende 2017 begann der Versuch der eine Laufzeit von einem Jahr hatte. Hierfür wurden in der Rosenheimer Straße eigens Beschilderungen geändert und Dialogdisplays installiert.

Die Auswertung für diesen Verkehrsversuch ist bis heute nicht veröffentlicht worden. Der Bezirksausschuss hat regelmäßig bei Beschlüssen zur Rosenheimer Straße auf die Evaluierung hingewiesen und um Übermittlung der Auswertung gebeten. Dies ist nicht geschehen. Im Vergleich dazu wurde die Auswertung für den Verkehrsversuch der Pop up Bikelanes vom Sommer 2020 innerhalb weniger Monate veröffentlicht und auch der Öffentlichkeit in online Veranstaltung wie zum Beispiel zur Umsetzung der Fahrradspur in der Rosenheimer Straße vorgestellt.

Bei all den Diskussionen um die Zukunft der Rosenheimer Straße ist es daher wichtig, dass auch – endlich – die Ergebnisse des Verkehrsversuches zu Tempo 30 veröffentlicht werden, da sonst der Eindruck in der Öffentlichkeit entstehen kann, dass es hier nicht mit rechten Dingen zugeht.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

N. Haeusgen ♦ H. Liebhart ♦ A. Micksch ♦ B. Schaumberger ♦ E. von Soden-Fraunhofen

München, den 09.03.2021

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger